

**Anna****Anna****Anna**

2009, 35 Min., Beta SP, Farbe *colour*, englische Untertitel
English subtitles

Ab 13 Jahren 13 years and older

Regie Director Rúnar Runarsson

Drehbuch Screenplay Rúnar Runarsson

Kamera Camera Sophia Olsson

Schnitt Editing Jacob Schulsinger

Rollen Cast Marie Hammer Boda (Anna), Daniel Stampe (Ole), Petrine Agger (Mutter), Leonora Alkærsing Nielsen

Produktion Production Caroline Schlüter, Det Danske Filmskole **e-mail** infoz@filmskolen.dk

Weltvertrieb World Sales Det Danske Filmskole

Festivalkontakt Festival Contact Danish Film Institute

Regisseur **Rúnar Runarsson**, geboren 1977, war Gründer einer Organisation junger isländischer Filmemacher, die sich auf Kurz- und Dokumentarfilme spezialisiert haben. 1998 leitete Runarsson das Kurzfilmfestival von Reykjavik, 2009 schloss er ein Filmstudium an der Dänischen Filmschule ab. Sein Kurzfilm „The Last Farm“ (NFL 2004) war für den Oscar nominiert.

*Director **Rúnar Runarsson**, born in 1977, founded an organization of young Icelandic filmmakers. In 1998 Runarsson directed the Reykjavik short film festival, in 2009 he graduated from the Danish Film School. His short film "The Last Farm" (NFL 2004) was nominated for an Oscar.*

Annas Vater ist fort. Nur sein altes Boot hat er da gelassen. Dort hält Anna sich am liebsten auf. Doch wie so vieles in Annas Leben ändert sich auch dies.

Anna's father has gone. All he left behind is his old boat. It is where Anna likes to spend most of her time. But this changes, like so many other things in Anna's life.

Sa 06. Nov.

10.30 h - CS 1

**Fløjteløs****Ohne Pfiff****Whistleless**

2009, 5 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, ohne Dialog *without dialogue*

Ab 4 Jahren 4 years and older

Regie Director Siri Melchior

Drehbuch Screenplay Siri Melchior

Musik Music Tanera Dawkins

Produktion Production Marie Bro, Dansk Tegnefilm 2

ApS Web www.tegnefilm.com **e-mail** info@tegnefilm.com

Weltvertrieb World Sales Dansk Tegnefilm 2ApS

Festivalkontakt Festival Contact Danish Film Institute

Regisseurin **Siri Melchior**, geboren 1971, studierte Animation am Royal College of Art in London, Grafikdesign an der Dänischen Designskole und Kunstgeschichte an der Universität Kopenhagen. Sie ist Inhaberin einer Firma für Animationsfilme und hat mit ihren Filmen zahlreiche Festivalpreise gewonnen.

*Director **Siri Melchior**, born in 1971, studied animation at the Royal College of Art in London, graphic design at the Danish Designskole and history of art at Copenhagen University. She runs a company for animated films and has won several festival awards for her films.*

Ein Vogel, dem das Pfeifen nicht gelingt, durchstreift eine Stadt auf der Suche nach einem Lehrmeister. Bezaubernder Animationsfilm mit herrlichem Soundtrack.

A bird that cannot sing roams a city in search of a teacher: An enchanting animated film with a wonderful soundtrack.

So 07. Nov.

10.30 h - CS 1